

Periódico: El Economista

Título: Transferencias de programas sociales a hogares son menos redistributivas: Indesig

Subtítulo: De acuerdo con el análisis del Instituto de Estudios sobre Desigualdad, el monto total que se destinó a programas sociales aumentó de 27,060 en el 2018 a 41,685 millones de pesos en 2020, lo que representa un incremento de 54%; sin embargo, en el desagregado por deciles, se observó que en el primer decil se registró una disminución de recursos de 32% al pasar de 6,318 a 4,285 millones de pesos en dos años.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Transferencias menos redistributivas

Referencia: Saldivar, B. (4 de agosto de 2021). Transferencias de programas sociales a hogares son menos redistributivas: Indesig. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/37tH1qR>

Resumen:

**Transferencias de programas sociales a hogares son menos redistributivas:
Indesig**

Las transferencias de dinero que obtienen los hogares en México por diferentes programas sociales, como las Becas Benito Juárez, Pensión para el Bienestar, entre otros, fueron menos redistributivas el 2020 en comparación con el 2018, reveló el Instituto de Estudios sobre Desigualdad (Indesig). Máximo Jaramillo, investigador del instituto, señaló que si bien los hogares que reciben estas transferencias pasaron de 28 a 30% el año pasado, la redistribución de los recursos de estos programas fue menor, de acuerdo con los datos de la ENIGH 2020. “En el 2018, la política social era poco progresiva y, para el 2020, ya casi no tiene efectos progresivos”, declaró durante su participación en la Mesa de Análisis de la ENIGH 2020 en la Cámara de Diputados.



De acuerdo con el análisis, el monto total que se destinó a programas sociales aumentó de 27,060 en el 2018 a 41,685 millones de pesos el año pasado, lo que representa un incremento de 54%; sin embargo, en el desagregado por deciles, se observó que en el primer decil se registró una disminución de recursos de 32% al pasar de 6,318 a 4,285 millones de pesos en dos años. Caso contrario sucedió en las familias más ricas de México.

Responsable: Itzel Bravo López